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タウンミーティング 聴きたい、話したい まちのこと 
 

日 時 平成29年3月19日（日）午前10時～11時30分 

場 所 駒林西集会所（駒林西自治会） 

参加者 50人 

  

 

主な意見等 

 

参加者   自治会集会所については建設から１５年経ちまして、修繕をする

必要がでてきております。特に倉庫は屋根に穴が開いてしまったた

め、役員で補修をしたところです。これらの費用について、半額で

も良いので市で補助してもらうことはできないのか伺います。 

 

市 長   市内の集会施設のあり方については、歴代の自治会長さんや現在

の自治会長さんなどに集まっていただき、４月から検討を行ってい

るところです。今の問題といたしましては、西側地区の自治組織は

公民館の分館を借りており光熱水費も市で支払っていることになり

ますが、東側地区においては、各自治組織で集会所を管理運営して

いることです。これらの運営方法については将来的に統一していか

なければなりませんが、当面の不公平感の解消方法として、光熱水

費を補助させていただくことで対応したいと考えております 

 

 

参加者   近所に私道がありますが、その場所の付近は夜には真っ暗になり、

防犯上問題があります。防犯灯を市の負担でつけてもらえないでし

ょうか。 

 

市 長   私道となりますと、どうしても私有財産ということで、防犯灯設
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置や電気代は自治会負担でお願いしているところです。ただし、そ

の私道を公道にされるということであれば設置することができます

ので、後ほどご相談を受けさせていただきます。 

 

 

参加者   ゲートボール場内にパイプが２本出ているため、グラウンドゴル

フをする人たちがつまずいて危ない状況です。安全に配慮していた

だきたいと思います。 

 

市 長   解決できるように担当課に指示をいたします。 

 

 

参加者   近所の私道で舗装されておらず、側溝もない箇所があります。市

に寄附採納した場合、どのくらいの期間で舗装してもらえるのか伺

います。 

 

市 長   手続きはすぐに進めることができますが、工事はどうしても順番

になってしまいますので、それについてはご理解いただきたいと思

います。 

 

 

参加者   先日、サポートタクシーを利用しようとしましたが、電話が繋が

りませんでした。台数を増やしてもらえないでしょうか。 

 

市 長   現在、３社にお願いしており、合計６台のサポートタクシーがあ

ります。繋がりにくい時間帯もあるかと思いますが、そのような状

況が続くようであればご連絡ください。対応を考えたいと思います。 

 

 

参加者   当集会所付近の踏切は、幅が狭くて危険です。対応をお願いした

いと思います。 

 

市 長   危険な場所であるとの認識はありますので、ご意見として承りま

す。 
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参加者   高齢ドライバーの免許返納が推奨されていますが、返納するにも

時間がかかるなど、浸透していないのが現状です。返納対策につい

て市はどのように考えているのか伺います。 

 

市 長   自主返納について行政からお願いするのは難しいと思います。た

だ、高齢ドライバーの事故に関する報道も取りざたされており、返

納に結びつくような環境づくりを市としても考えていきたいと思い

ます。 

 

 

参加者   駒西小第２放課後児童クラブが開館しますが、近隣への配慮から、

児童を車で迎えに来る人たちに対してのルールづくりをしていただ

きたいと思います。 

 

市 長   担当に伝え、検討します。 

 

 

参加者   社会福祉協議会がふれあいいきいきサロンを開催していますが、

高齢福祉課からはいきいきクラブでも独自にサロンを開催してほし

いとの話がありました。その理由についてお尋ねします。 

 

市 長   介護保険制度の総合事業が始まる中で、いきいきクラブに関わっ

ている方たちにもさまざまな形でサロンの担い手になっていただき

たいというものです。これによりご高齢の方が一歩でも外に出てい

ただく機会を増やすことを目的とするものです。どうぞご理解いた

だきたいと思います。 


